

Au cœur des décolleteurs

L'Association des fabricants de décolletages et de taillages, l'AFDT, a organisé les cinquièmes Journées de la presse les 25 et 26 mai au cœur de l'Arc jurassien. De quoi découvrir l'écosystème de Moutier et de la région du Cornet.



Les dames du contrôle final.
De gauche à droite :
Dina, Anabela,
Mara et Ana.

Le groupe Azurea compte 260 employés.

PREMIÈRE ESCALE : Azurea Technologie Horlogère

M. Yohann Viennet, CEO, présente l'entreprise active dans l'usinage et la réalisation d'assemblages. Azurea offre des fonctions complètes décorées et assemblées aux horlogers.



LE MEGAPHONE



La production d'oscillateurs est le grand atout d'Elwin.

Travail en sourire pour Guida, contrôleureuse auprès d'Elwin.

DEUXIÈME ESCALE : Elwin, succursale de SFF Composants Horlogers

A Belprahon Elwin produit son outillage sur mesure à l'interne. Les points forts de SFF Composants Horlogers SA sont le développement, l'industrialisation et la production d'oscillateurs : balancier-spiral et échappement, inverseurs...



LE MEGAPHONE



Applitec est actif depuis 1987.

TROISIÈME ESCALE : Applitec Moutier

Actif dans cette ville depuis plus de trois décennies, Applitec est producteur d'outils de coupe pour la micromécanique et le décolletage, précise son CEO Laslo Pataki. Le système de gestion des stocks et des commandes centralisé et robotisé ont impressionné les invités.



Le talent à la main pour Applitec.



Ses produits sont destinés à l'appareillage, l'électronique et le médical

Carlos Almeida CEO de Gérald Badan SA

DERNIÈRE ESCALE : Gérald Badan

Carlos Almeida CEO depuis 2014, explique que son entreprise dispose de machines des deux technologies dans le décolletage, à cames et CNC. Fait singulier, Gérald Badan SA ne travaille presque pas pour l'horlogerie mais plutôt dans l'appareillage, l'électronique ou le médical.



Table ronde

Stimulation, micron, fiabilité, compétences, réseau et passion pourraient résumer le débat animé par Pierre-Yves Kohler, directeur du SIAMS. Les échanges ont permis de démontrer que l'écosystème régional jouait un rôle crucial dans cette compétence globale.



L'Arc jurassien dispose de tous les atouts pour continuer de rayonner.